

# Teletón Maule abre las inscripciones a su voluntariado permanente: conoce los requisitos y cómo postular

Las postulaciones se encuentran abiertas para ser parte de esta importante tarea en los 14 institutos ubicados entre Arica y Aysén.

Las postulaciones se realizan en línea y estarán abiertas hasta el 31 de julio



Ya se encuentran abiertas las inscripciones para formar parte del equipo de voluntarios y voluntarias permanentes de Teletón en todos sus institutos del país.

Se trata del segundo periodo de postulaciones del año, el que dispone de 400 cupos para personas interesadas en vivir una experiencia de voluntariado social y solidario, en este caso en apoyo a la rehabilitación de niños, niñas y jóvenes en situación de discapacidad que se atienden en Teletón. En el caso del instituto de Maule

se busca completar 20 cupos.

“Queremos invitar a más personas a ser parte de nuestra comunidad, que puedan vivir y tener la experiencia de la Teletón en su día a día. Necesitamos de ustedes para dar continuidad a nuestros programas y seguir creciendo en los beneficios que entregamos a las más de 32 mil familias en el país”, explicó Aldo Orrigoni, director nacional de Gestión Social y Voluntariado de Teletón.

Para sumarse al equipo y vivir esta gran experiencia solidaria, se debe ingresar al link <https://>

voluntariado-teleton.cl/Public/RegistroUsuario Allí las personas encontrarán un formulario que solicita datos que servirán a Teletón para contactar e iniciar el proceso de selección, el que incluye entrevistas grupales, las que se llevarán a cabo en el mes de agosto.

Los postulantes seleccionados serán capacitados para ejecutar trabajos y pequeñas intervenciones en domicilios de pacientes que mejoren significativamente las condiciones de accesibilidad. Además, los voluntarios y voluntarias, acompañarán a las familias en actividades recreativas que les permitan disfrutar de tiempo libre y de ocio, así como también colaborar en múltiples actividades de promoción del trabajo de la institución y su tradicional campaña anual de recaudación.

Requisitos para ser voluntario o voluntaria de Teletón

Es muy importante que las personas interesadas en postu-

lar conozcan los requisitos que la institución solicita antes de cursar la inscripción en el formulario. Estos son:

- Tener 18 años cumplidos o más al momento de tu postulación (no hay límite de edad máxima).

- Inscribirse en el formulario disponible en <https://voluntariado-teleton.cl/Public/RegistroUsuario> (esta es la única vía de postulación).

- Disponer de un tiempo mínimo para realizar tu servicio, de a lo menos tres (3) horas continuas a la semana. Esto en horario de lunes a viernes de 09:00 a 18:00 horas, y/o sábados de 09:00 a 14:00 horas.

- Elegir el Instituto Teletón Maule de su comodidad para realizar el servicio de voluntariado.

Según las habilidades y aptitudes de cada postulante, ya como voluntarios realizarán labores en distintos programas comunitarios o servicios en los

institutos de su región o ciudad.

El altruismo y el espíritu solidario del Voluntariado son cualidades cruciales para la obra de la institución. Gracias a su aporte y colaboración, Teletón juntos, todos los días, puede contribuir a la rehabilitación e inclusión social de los más de 32.000 niños, niñas y jóvenes que se atienden en los 14 centros de rehabilitación de Arica a Coyhaique.

El Voluntariado de Teletón es una oportunidad única para sumarse a una causa que busca construir un Chile más inclusivo y transformar vidas, y que este año tendrá su tradicional programa de 27 horas los días 8 y 9 de noviembre.

La institución invita a ser un agente de cambio y colaborar por la inclusión de los niños, niñas y jóvenes ¡Inscríbete y ayuda a construir un Chile más solidario e inclusivo con Teletón!